
Protokoll Mitgliederversammlung Verein fair-fish 2004
Zürich, 23. Feb. 2004, Kramer-Stiftung, 1915–1940 Uhr

anwesend:
Vorstand: Katrin Vogelbach, Sigi Lüber (Vorsitz), Thomas Pfau, Bernhard Trachsel,
Passivmitglied: Giancarlo Zucco, Fachstelle: Heinzpeter Studer (Protokoll)

entschuldigt: Christoph Zopp (Revisor), Pia Hollenstein (Nationalrätin)

1. Begrüssung, Traktandenliste
Sigi Lüber begrüsst die Anwesenden.
Traktandenliste genehmigt.

2. Protokoll Mitgliederversammlung 2003
BT: Hat Protokoll nochmals geprüft und bestätigt Vollständigkeit und Richtigkeit.
Protokoll wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresrechnung 2003
Keine Fragen.
Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht 2003
TP: Gut abgefasst und informativ.
Keine Frage.
Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

5. Decharge
Decharge einstimmig erteilt an Vorstand und Kontrollstelle.

6. Tätigkeitsplan 2004
HPS: Kurzprogramm zusammengefasst
BT: 2004 ist wichtiges Jahr für fair-fish, v. a. im Bereich Politik: es ist ganz wichtig, dass
wir da sind, wenn es darum geht, die Berücksichtigung der Fische in der Revision Tier-
schutzrecht zu verankern.
PS: Vorarbeit von fair-fish war für mich in den Arbeitsgruppen zur Revision Tierschutz-
Verordnung wichtig. fair-fish ist bei Behörden und Players bekannt und wird ernst ge-
nommen.

7. Wahlen
Thomas Pfau tritt zurück, da er (nach 36 Jahren) aus dem Vorstand des Aarg. Tier-
schutzvereins ausgetreten ist und möchte, dass ein ATs-Vorstandsmitglied Einsitz nimmt.
Alle andern Vorstandsmitglieder kandidieren erneut.
Christoph Zopp kandidiert ein letztes Mal als Revisor und Geschäftsprüfer für 2004.

Einstimmige Wiederwahl der verbleibenden Vorstandsmitglider und des Revisors in globo.

Thomas Pfau stellt seine Nachfolgerin Cynthia Lerch vor: Tierärztin, Präsidentin des ATs
seit 1986, sehr beherzte Tierschützerin, die sich auch von Anfang an für fair-fish enga-
giert hat. Vor ein paar Jahren gab sie irhe Praxis auf, um sich ganz auf Tierschutzarbeit
(ATs, STS) konzentrieren zu können.
SL: Cynthia Lerch kann man wärmstens empfehlen.
Cynthia Lerch wird einstimmig gewählt.

8. Varia
SL: dankt TP ganz herzlich für seine Mitarbeit bei fair-fish und überhaupt im Tierschutz.–
Anschliessend stellt Jost Ettlin das Projekt «Alpenlachs» vor, das grosses Interesse fin-
det. Herzlichen Dank auch für dieses Referat!

Für das Protkoll:

Sigi Lüber Heinzpeter Studer
Vorsitz Protokoll
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